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同志们: 一年来,在***理论和"三个代表"重要思想指引下,市门协认真实施国家颁布的"一法两纲",在
党和政府的关怀下，在市体育局、市体总的直接领导下,在市民政局的监督管理下,在社会各界支
持和各级门协的共同努力下,与时俱进,开拓创新,在办会思想上不断有新认识,在实际工作中不断有
创新,在门球运动发展上适应新变化,在组织活动形式上不断有新举措。面对市场,市门协依托社会
、自我发展、自我完善,经过一年的努力,在探索重庆门球运动,促进重庆门球事业上取得了一定的
经验。市门协组织和发动各级门协健全组织,发展会员,拓展门球场地,办好市级比赛,为广泛开展全
民健身门球活动,对促进我市门球运动的持续健康发展,对三个文明建设,对推动社会稳定,构建和谐
社会作出了一定的贡献。

一、认真抓好组织建设 门协组织是开展门球活动的组织保障。一年来,新吸收重庆市门协团体会
员的有:石柱县、松藻煤电石壕煤矿、南桐矿业公司。市门协现有区、县（市）门协39个(彭水县
正在筹备),单位会员门协35个,基层门协数480余个(据上报材料）,会员人数近33万人,其中会员人数
逾千人的有渝中区、江津市、江北区、綦江县。 各级门协非常重视自身的建设与发展,有专兼职
门协干部处理日常事务工作,他们为广大会员服务的贡献精神和认真负责的工作作风,赢得了门球
爱好者的称赞。 长期以来,重庆市门球协会的工作特点就是年初有计划,工作有安排,事后有总结。
这个行之有效的工作秩序从组织和形式上为全年工作的付诸实施夯实了坚固的基础。各地门协坚
持年初报计划和年终总结制度,形成了重庆门球上下沟通的组织网络。

二、骨干队伍不断壮大 骨干队伍是开展活动的必要条件。今年市门协举办门球新规则学习班1次,
为全市培训骨干274人。并在今年三月全市全面执行了2005年新规则。自2003年执行中国门协《
门球教练员技术等级标准》以来,我市现有门球等级教练员552人(国家级1人,一级38人,二级152人,
三级361人)。我市门球裁判员队伍平稳发展,现国家级裁判员有7人,今年报考国家级一人,尚在审批
中,一级有108人,今年发展9人,二级有436人,今年发展气15人,等级裁判员总数有1830余人。全市各
区、县(市)门协今年共举办训练班90余次,培养骨干1800余人次。有632人订了《门球之苑》,有赵
子明、刁习荫、余朝海、黄志伟等多人撰写文章刊登在门球之苑杂志上,市门协给刊登了文章的
同志给予奖励。

三、完善规章制度。 市门协重视建章建制,以管理促发展。市门协制订了《重庆市门协团体会员
管理条例》、《重庆市门球竞赛管理办法》、《重庆市大田湾新门球场管理办法》、《重庆市门
球竞赛裁判工作委员会工作条例》、《重庆市门球教练工作委员会工作条例》,同时,各区、县(市
)根据当地门球发展的实际,均建立了一系列管理制度,从而使全市门协走上了组织正规化、管理规
范化、活动计划化、参赛和健身人员多元化格局,推动了我市门球运动的全民化进程。

四、活动开展井然有序
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1、突山全民健身,重点"两江四岸"活动 2004年底,国家体育总局公布了国家全民健身二十大景观工
程,重庆的"两江四岸健身长廊工程"名列其中。为此,市门协大力革传、付诸实施,并把每年的3月1
日至8月30日定为"两江四岸全民健身工程重庆市门球活动通讯赛"时间,今年有24个区、县门协、3
个系统门协开展了活动,参加活动队数754队,人数达到5793人,受到市体育局奖励。据不完全统计,
全市基层门协在今年时间里自办活动达近300余次,参加活动人数达4.5万余人次。获得今年两江四
岸门球健身活动组织奖的单位有:万州区、黔江区、涪陵区、渝中区、大渡口区、九龙坡区、南
岸区、北碚区、万盛区、渝北区、巴南区、江津市、合川市、潼南县、铜梁县、大足县、荣昌县
、梁平县、南川市、丰都县、垫江县、忠县、云阳县、酉阳县、市直机关、市卫生、重庆铁路等
27个单位。

2、市级比赛 市门协竞赛计划与全国赛事接轨,并列入市体育局的竞赛计划。今年主办市级赛事有
:市社区比赛(3月、28队)、“石油杯”企业赛(4月、14队)、市老年比赛(

4、5月、58队)、市儿童比赛（7月、4队)、市中青年比赛（9月、14队)、中国门球冠军赛重庆分
区赛(10月、47队),市乡镇门球赛(l1月、25队)等7次共190队,1900余人次参赛。

3、出席比赛 今年我市派队出席全国比赛共5次,6队。8月在河南新乡举行的全国少儿赛,江津四面
山中学出席,荣获全国少儿乙组第三名,大渡口区代表队出席了全国老年门球比赛,(9月浙江渚暨市)
、四钢厂代表队出席10月在上海浦东区举行的国际门球邀请赛,渝中区重庆日报代表队11月上旬
参加了在昆明举行的全国"重阳杯"老年门球精英赛,11月下旬山大足县(有潼南县两名队员加入),秀
山县国税局两支中青年代表队参加了在广州举行的中国门球冠军赛暨2007年全国体育大会门球预
选赛,他们不负重望,在有85支队伍,分成16个小组的激烈竞争中,他们分获小组

1、2名,取得复赛资格,在32支复赛的淘汰赛中,发扬了敢打敢拼的精神,双双进入16强,最后,秀山国
税局队、大足县代表队,分别获得中同门球冠军总决赛第五名和十二名的优异成绩,并取得了进军2
007年全国体育大会门球比赛资格,为重庆门球争得了荣誉。我们将组建重庆市最强阵营的代表队,
出席2007年5月21日至24日在苏州市举行的全国体育大会门球比赛,秀山国税局代表队并获得参加2
007年世界门球锦标赛选拔赛的资格。

三、场地及基础设施建设 我市现有门球场527块,8块连片的有黔江区,6块连片的有市大田湾,5块连
片有巴南区,4块连片的有涪陵区、渝中区、荣昌县、潼南县、大足县、大渡口区、铜梁县、璧山
县、梁平县,门球场总数在30块以上的有江津市、九龙坡区,20块以上的有渝中区、江北区、南岸
区、北碚区、巴南区、永川市、长寿区、綦江县,15块以上的有万州区、梁平县、壁山县等。渝
中区四块人造草坪场地井有两块带蓬,黔江区于2006年3月开工,5月完工的八块连片的场地,市工商
银行、将沙士地改建成人造草坪门球场两块,2006年11月巫山县用地1170平方米修了两块门球场并
搞了配套设施,场地建设具有历史性突破,基础设施建设的特点,是各地门协依靠政府,及时抓住三峡
移民和"两江四岸全民健身长廊工科"这两大机遇,根据政策,主动向领导汇报,积极争取领导,关心和
社会支持,从而确保了场地数增加和基础设施建设的完备。

四、表彰先进 门球事业是一项公益事业,因参加人群是以老年为主休,门球运动发展是无数门球人
的无私奉献。今年我们表彰了从2003年到2006年度为门球事业作出贡献的单位和个人,他们分别是
：对门球事业关心支持的老领导,授予荣誉奖有于汉卿等12人,授予万州区等30个先进区、县(市)
门球协会,授予黔江区教育系统门|办分会等38个先进基层门球协会,授予涪陵区武春荣等87名门协
先迸工作者-,授予渝中区潘景湘等79人优秀裁判员,授予白建华等69人优秀教练员称号。由于全市
各级门协的共同努力,2005年被民政局评为全市"先进社会团体",2006年10月,向可卿被国家体育总局
授予全国群众体育先进个人,这是全市门球大的荣誉。
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五、存在的问题:

1、积极主动给领导汇报工作不够,争取领导支持不够;

2、观念转变慢,适应市场经济意识能力不强;

3、场地规划、建设适应不了门球发展需要,我市尚有三分之二的区、县(市)没有四块连片的场地,
不能承办市级以上比赛;

4、门球发展不平衡,中青年、少儿门球,在有的地方还是空白；

5、门协组织"四无"现象存在严重。(门协无资金、无专兼职人员、无办公用房、无场地。）

六、一年来的工作体会:

1、领导重视是搞好门协工作的关键 门协是群众工作的一部份.要搞好门协工作,关键是争取领导
支持,经常主动地向领导汇报。渝中区门协的做法是:选好时机,主动汇报、积极争取、逐一落实,着
眼开拓,精于统筹。黔江区八块门球场地建成,亦是在区体育局争取到市体育局两江四岸健身长廊
精品工程200万经费内,又争取区政府规划土地修建而成。市工行两块入选草坪场地,也是在老领导
聂吉安同志努力下,得到现任领导支持而完成的。

2、多渠道解决经费 多渠道解决活动开展经费。费用是开展活动的基础。勤俭办门球事业是我们
宝贵的精神财富。尽管各级门协收取的少量会费和各级政府不等的一点补助,门球活动仍搞得如
火如荼。如有的与企业联姻,举办各种“杯赛”有的会议亦实行轮流承办,如江津市每年年会、会
员单位轮流坐庄。由于门球是一个以老年群众为主的协会。按照中央和市里有关政策规定,应以
政府财政为主渠道。如老年人权益保障法规定:“老年人有从国家和社会获得物质帮助的权利,有
享受社会发展成果的权利。”在中央《关于加强老龄工作的决定》中明确规定"非营利性老年设
施建设需要资金以各级人民政府投入为主”在国家发行的彩票收益中,要有一定比例用于老龄事
业的投入"在市政府[2000]渝发办189号文件中明确规定‘市和各区县〈市〉财政每年度为老年体
育工作核拨的经费,应随着经济发展和老年人口增长,给予适当增加。'"这些规定都体现了政府投
入作为主渠道的地位。 目前我市大部门协经费是政府解决的。

3、抓门协工作,要突出物质文明,精神文明和政治文明门协是社会的一部份,这项运动具有窗口作
用。我们强调三个文明,旨在如何带领大家科学健身的同时,客观上正在起到稳定社会的良好作用
。实践证实了这一点,我们重庆的门球人素质非常好,门协队伍非常整齐,对人非常厚道,十分听党的
话。在反对"法轮功"邪教的斗争中,门球爱好者们立场坚定,信念不移,始终站在党和政府一边,做了
大量的有利于党的事业的工作。2005年7月,江津市门球一级教练员廖兴华为抢救落水儿童光荣献
身,这是重庆门球人的骄傲。"三个文明"建设是一项长期的教育,望各地门协时刻注意。

4、坚持勤俭办门球的方针 门球必须坚持勤俭持家的方针,这是一条好的经验。我们反对在办赛过
程中的花光用光,应该把约有盈余的资金补充到门球事业发展基金上。我们提倡有条件的门协,在
征得领导管理部门的同意下,把门协办成服务性的实体或半实体,搞一些创收活动,用以补充门球活
动的经费不足。同志们:在各地门协的支持下,我市门球事业得到了持续发展。在这里,我们向给予
市门协支持的各地门协,向承办过市级比赛和l举办市级门球训练班的渝中区、大足县、潼南县、
重钢四厂、重庆石油和党委党校表示感谢,向给予我们支持的各门球器材厂家,向对大力宣传门球
事业的各新闻单位表示感谢,特别向积极支持门球事业的各级领导表示崇高的敬意! 门球事业是个
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崇高的事业,它让人们更健康,它让老年变年轻，它让儿童更活泼可爱,从事这项事业,我们无怨无悔
。我们相信,我市的门球运动一定会得到更大的发展,我们的门球事业一定会腾飞。
最后,祝老领导和同志们身体健康,祝愿我们的祖国母亲更强大。 谢谢!
2007年重庆市门球协会工作安排

2007年是重庆市门球运动继续坚持科学发展观,普及和提高相结合的一年,根据国家体育总局关于
进一步开展全民健身活动的精神及中国门球协会关于门球运动发展思路,结合我市门球运动发展
实际,提出如下安排:

一、指导思想:

继续坚持以***理论,以三个代表重要思想为指导,以《体育法》、《老年法》、《全民健身计划纲
要》、《公民道德建设实施纲要》为依据,以开展老年群体为基础,中青年、少年儿童群体为发展
对象,以增强社会百姓身体素质为目的。继续更新观念,坚持科学发展观,以新的理念,新的思维,新
的举措,面向社会,面向基层,完成好2007年各队任务。

二、工作任务:

1、积极认真召开重庆市门球协会第二委员会、全委员会的召开。

2、积极认真抓好出席第三届全国体育大会市门球代表队的训练和比赛任务工作。

3、认真贯彻中国门球协会工作布置任务,宣传、组织好中国门球冠军赛,重庆分区赛及各区、县〈
市〉的选拔赛工作。

4、加强各级门球组织建设,大力发展会员,进一步完善门协组织网络,门协机构进一步做到:有经费
、有人员、有办公用房、有场地。希望按照国务院和政府的要求,体育行政部门有责任尽快帮助
解决有关问题。

5、加强管理现,不断提高办赛质量和竞技水平,组织赛事要高高标准，严要求，打造精品赛事,树
立良好的社会形象,扩大门球社会影响。

6、宣传、发动、组织建立乡镇、社区门协组织,发展会员,重视乡镇、社区门球健身活动开展。

三、竞赛、训练班、会议安排。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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